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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Ist professioneller Sport mit Zuschauern auch in Bremen bald wieder realistisch? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ab wann rechnet der Senat damit, dass in Bremen - wie in anderen Bundesländern auch - 
wieder professionelle Sportarten vor Zuschauern ausgetragen werden können? 

2. Mit welchen maximalen Zuschauerzahlen könnten die einzelnen Sportstätten für professio-
nelle Sportvereine im Land Bremen rechnen?  

3. Welche Voraussetzungen müssten die entsprechenden Vereine und Sportstätten aus Sicht 
des Senats erfüllen, damit wieder Zuschauer bei professionellen Sportwettbewerben zugelas-
sen werden können? 

 

 
Birgit Bergmann, Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


